

社会貢献活動 -Social Activities-

富士通フロンテックグループでは、「良き企業市民としての活動」として、環境保全を中心にさまざまな社会貢献活動を展開しています。

■ 本社・東京工場／ライフクリエイト（LC）

クリーンキャンペーン

本社・東京工場では、2007年度から会社周辺の清掃活動を行っています。

2018年度は、環境月間の6月を含め、延べ83名の従業員が参加しました。



環境月間における参加者

■ トータリゼータエンジニアリング（TEL）

お客様と協同の清掃活動

TELでは、お客様、場内関係者およびTELの社員がボートピア習志野様（競艇場外発売所）周辺の清掃活動を協同で行っています。



清掃の様子

■ 新潟工場

花植えボランティア活動

新潟工場では、2013年度から、花植えボランティア活動を工場近隣の燕市吉田春日町交差点花壇で毎年実施しています。

社内で参加者を募り、毎月10名ほどが4月～9月ごろまで花壇の整備を行っています。



花の苗植え

■ 熊谷サービスソリューションセンター（熊谷SSC）

事業所周辺の清掃活動

熊谷SSCでは、2018年6月27日、事業所周辺の通勤路および従業員駐車場の清掃活動を実施しました。

その結果、ペットボトルや空き缶など合計8kgを回収しました。



清掃の様子

■ 富士通フロンテックシステムズ（FJFS）

森林づくり活動

FJFSでは、群馬県および前橋市と「森林整備等の活動に関する協定書」を締結し、2008年度から継続して森林づくり活動を年2回実施しています。

2018年度は、第1回（6/23）に48名、第2回（11/17）に34名が参加しました。



活動後の記念撮影

■ FUJITSU DIE-TECH CORPORATION OF THE PHILIPPINES（FDTP）

チャリティーマラソンへの参加

FDTPの社員20名は、2018年5月13日にフィリピンのラグナ州サンタロザのSMシティで行われた、チャリティーマラソン「BALD RUN 2」に参加しました。

当イベントは、がんを患う子どもたちを支援するために開催されました。



活動を終えて